

TrainExpo.ch

Leistungsschau für die Spuren 0 und 1



Die TrainExpo.ch zeigt auch selbst gebaute Modelle wie hier den TEE RAm in Spur 0.

Ursprünglich für das Jahr 2021 geplant machte die Coronapandemie den Organisatoren der TrainExpo.ch im zürcherischen Birmensdorf einen dicken Strich durch die Rechnung. Nun ein gutes Jahr später kann die Modelleisenbahnausstellung für Freunde der Spurweiten 0 und 1 doch noch stattfinden. Auf einer Ausstellungsfläche von 1500 m² präsentieren am Wochenende vom 21. und 22. Mai 2022 nicht weniger als 45

Hersteller und Händler im Gemeindezentrum Brüelmatt Modelle und Zubehör. Neben einer Spur-1-Livesteam-Anlage werden auch zwölf verschiedene Modulanlagen nach Vorbildern von Normal- und Schmalspurbahnen zu sehen sein.

Tipps und Tricks

Neben der Ausstellung an sich legen die Organisatoren auch grossen Wert auf die

Vermittlung von Wissen. So bietet sich mit dem sogenannten TechCorner-Konzept die Möglichkeit, unter anderem einen vertieften Einblick in Löttechnik, Airbrush, Feinguss, 3-D-Druck oder den Dioramabau zu erhalten. An zehn verschiedenen Ständen auf dem Areal präsentiert jeweils eine Fachperson nachvollziehbare Informationen zur jeweiligen Thematik.

Stefan Treier

Ausstellungsort:

Gemeindezentrum Brüelmatt
Dorfstrasse 10, CH-8093 Birmensdorf (ZH)

Öffnungszeiten:

Samstag, 21., und Sonntag, 22. Mai 2022
Jeweils von 10 bis 17 Uhr

Eintrittspreise:

Dauerkarte für zwei Tage 10 Franken
Dauerkarte für Familien 15 Franken

Weitere Informationen unter:
www.trainexpo.ch

